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1 1  REFORMA DE LAS PENSIONES

Organizaciones 
agrarias y sindicales, 
contra la jubilación 

a los 67 años
La asociación agraria ASAJA de 
Castilla-La Mancha critica al 
Gobierno central acusándolde de 
que "no sólo no apuesta por un 
sector estratégico para la economía 
y la sociedad española, sino que 
con las nuevas medidas fiscales y 
la propuesta de retrasar la 
jubilación, fomenta el abandono 
definitivo de la actividad agraria y 
ganadera
Al igual que el resto de las 
organizaciones agrarias y sindicales 
muestra su rechazo por proponer 
una reforma del sistema de 
pensiones que incluye alargar la 
vida activa hasta los 67 años. "Esto 
sería un varapalo añadido para los 
agricultores cuya actividad requiere 
un importante esfuerzo físico. 
Además, los pocos trabajadores 
que se incorporan lo hacen a una 
edad temprana, por lo que supera a 
otros colectivos en años cotizados 
al llegar a la jubilación. Esto 
significa que el agricultor estaría 
condenado a dos años más de 
trabajo y retrasaría dos años el 
cobro de una pensión que, ya de 
por sí, es insuficiente e inferior a la 
de otros sectores. Estas razones 
son suficientes para exigir que se 
mantenga la edad de jubilación a 
los 65 años, pero además se suma 
la necesidad de propiciar un relevo 
generacional, ya que es muy difícil 
la incorporación de jóvenes al 
campo si previamente no se 
produce la jubilación y el cese 
efectivo en la actividad de los 
progenitores
Por su parte, las Federaciones 
Agroalimentarias de UGT y de 
CCOO han manifestado su 
oposición a alargar la vida laboral de 
los trabajadores del campo hasta 
los 67 años y han reivindicado el 
cumplimiento del compromiso del 
Gobierno de que los trabajadores 
agrícolas pasen a cotizar al 
Régimen General de la Seguridad 
Social y salgan del Régimen 
Especial Agrario, algo que debía de 
haber entrado en vigor tiempo 
atrás.

EN 2009 SE ELIM INARO N 33.000 HECTÁREAS

94 m illones de euros para pagar 
el arranque de viñas en 2010

El plan para arrancar viñas de Castilla-La Mancha con apoyo económico de la 
Unión Europea, iniciado en 2009, mantiene este año buena acogida por parte 

de los viticultores, que ya han presentado 11.000 solicitudes para eliminar sus 
viñas. Según la información facilitada por la consejería de Agricultura, "en 2009 
recibimos 19.000 solicitudes y se atendieron 8.000 (que supusieron que unos
8.000 agricultores arrancaran cerca de 30.000 hectáreas), quedando 11.000 
solicitudes sin poder atenderse. Que este año se hayan presentado 11.000 
expedientes pone de manifiesto que el colectivo de agricultores interesado en el 
arranque de viñedo básicamente no aumenta; de forma general los que no 
pudieron arrancar el pasado año lo han solicitado éste", matiza el director 
general de Producción Agropecuaria, Francisco Martínez Arroyo.
En 2009 se pagaron 175 millones de euros para indemnizar el arranque y en 
2010 hay previsto un presupuesto de 94 millones de euros. 2011 será el último 
año en el que los viticultores de la región puedan acogerse a este plan, que 
tiene como objetivo eliminar excedentes de producción de vino y compensar las 
rentas de quienes abandonen las viñas, que sí podrán utilizar esas tierras para 
otros cultivos.

FERIA AGROALJMENTAR1A PRODEXPO

A lim entos y vinos manchegos buscan 
m ercado en Rusia

La consejería de Agricultura y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha ha 
presentado en Prodexpo, la Feria Agroallmentaria de Moscú, los vinos 

acogidos a la marca Vinos de la España de Don Quijote. En este certamen ha 
participado igualmente el Consejo Regulador de la Denominación de Origen de 
vinos La Mancha, acompañado de Bodegas Isla de Villarta de San Juan (Ciudad 
Real), Vinícola de Villarrobledo, S.C.L. de Villarrobledo (Albacete), Coop. Ntra. Sra. 
de la Fe de Fuente El Fresno (Ciudad Real), Vinos y Bodegas, S.A. de 
Socuéllamos (Ciudad Real) y Vinícola de Castilla, S.A. de Manzanares (Ciudad 
Real). Según la información facilitada por la D.O. "se trata de una excelente 
oportunidad para tratar de incrementar las ventas en uno de los mercados de 
futuro más importantes, ya que Rusia ha sido un comprador muy importante de 
vino procedente de España, aunque habitualmente se había interesado 
fundamentalmente por los vinos de mesa. Con la crisis económica se complicó 
la entrada de vinos de nuestro país, pero poco a poco se está apreciando una 
tendencia que indica el interés creciente de un importante número de rusos con 
mayor poder adquisitivo por los vinos de calidad o con denominación de origen, 
algo que deja en muy buena posición de partida a las bodegas manchegas, 
capaces de producir vinos de una enorme calidad a un precio muy competitivo
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